

Frauenpastoral und Frauenkommission : Rückblick und Ausblick

Von Janina Adler, Christina Feifer, Anne-Kathrin Lamke
9. Juli 2025



Die Sommerferien in Hessen und Rheinland-Pfalz haben begonnen und wir wünschen Ihnen einen schönen und erholsamen Sommer!

Mögen Sie genug Sonne tanken und ausreichend Schatten finden!

Hier finden Sie Informationen und Veranstaltungshinweise der Frauenpastoral und der Frauenkommission im Bistum Mainz zu.

Und wie immer freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme und die Teilnahme an Veranstaltungen.

Wir wünschen Ihnen alles Gute und Gottes Segen!

Für das Referat Frauenpastoral Janina Adler,

für die Frauenkommission Anne-Kathrin Lamke und Christina Feifer

Gespräch mit dem Generalvikar

Am 2. Juni 2025 trafen sich Vertreterinnen der Frauenkommission und der Frauenverbände kfd und KDFB mit Generalvikar Dr. Sebastian Lang. Es ging um das große Thema Kommunikation. U.a. machten sich die Frauen für die Schaffung einer Beschwerdestelle für ehren- und hauptamtliche Menschen im Bistum Mainz stark. Es war ein sehr gutes und konstruktives Gespräch. Zukünftig wird es jährlich ein solches Gespräch geben. Ein Bild davon finden Sie im Anhang.

Abschied von Gisela Franzel

Am 6. Juni 2025 wurde Gisela Franzel, Referentin für die kfd im DV Mainz und Referentin für Frauenseelsorge im Pastoralraum Darmstadt, in den Ruhestand verabschiedet. Es war ein schönes und vor allem blumenreiches

Abschiedsfest, das die Vielfalt und Wirkkraft ihrer Arbeit gut zum Ausdruck brachte. Vielen Dank, liebe Gisela Franzel, für dein Wirken!

Gebt Zeugnis von Eurer Hoffnung!

Das Verkündigungsprojekt der Frauenkommission nimmt Fahrt auf. Die Blumenwiese blüht!

Wir freuen uns über weitere Gemeinde- und Pastoralreferentinnen, die sich am Projekt beteiligen.

Hier finden Sie mehr über das Verkündigungsprojekt der Frauenkommission.

Neue Referentin für die Frauenverbänden

Ab dem 1. August gibt es eine neue Referentin für die Frauenverbände. Pastoralreferentin Eva Reuter wird mit einer halben Stelle Referentin für Frauenpastoral für den KDFB und die kfd im Bistum Mainz. Herzlich willkommen, liebe Eva Reuter!

Bistumswallfahrt

Am Sonntag, den 31. August findet die Familienwallfahrt zum Jakobsberg statt.

Auch die Frauenkommission wird mit einem Stand vertreten sein.

Informationen und Anmeldung finden Sie hier.

Schreibwerkstatt und Lesung mit Christina Brudereck

Am Sonntag, den 21. September wird Christina Brudereck im Freiraum Bensheim zu Gast sein. Bei einer Schreibwerkstatt und einer Lesung wird es möglich sein, sie und ihre Texte zu erleben, aber auch selbst aktiv zu werden und ins Schreiben zu kommen

Thementag „Zwangsverheiratung und patriarchale Gewalt“ Neuer Untertitel

Am Dienstag, den 18. November wird es einen Thementag „Zwangsverheiratung und patriarchale Gewalt“ in der Kirche St. Antonius in Mainz (Cityseelsorge) geben.

Ausstellungen für Interessierte und Schulklassen, ein Fachgespräch und eine Podiumsdiskussion sind geplant.

Die Bevollmächtigte Stephanie Rieth und Ministerin Katharina Binz haben Ihr Kommen zugesagt.

Anmeldungen sind ab September möglich.

Weitere Informationen und Veranstaltungen der Frauenpastoral und der Frauenkommission

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage der Frauenkommission und der Frauenpastoral.

Das Reinschauen lohnt sich!

Wir freuen uns über Ihr Interesse und Ihre Teilnahme!